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40歳代 男性 西宮市 大切な工事ですね。

50歳代 男性 姫路市 住民の暮らしの安全を守る建設・土木会社の方々の真剣な思いが伝わる良い記事でした。

40歳代 女性 西宮市 とても勉強になりました。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 工事に携わっている人達の住民との関わり方、又、仕事に対する責任感が伝わり いい 紙面でした。

20歳代 女性 姫路市
洲本土木の中嶋さんのインタビューが特に印象に残りました。震災からの創造的復興に励む兵庫県の若い力、県民とし
て心強いです。

60歳代 男性 淡路市 安全はすべてに優先します

70歳以上 男性 神戸市　長田区 此の頃の豪雨や地震などによる傾斜地崩壊・地崩れを事前に防止する事の事情が良く理解できた。

60歳代 男性 三田市 参考になりました。

50歳代 女性 神戸市　北区　 土砂崩れが起きたら危険なので、備えが大切だと思います

50歳代 女性 大阪府 傾斜地が崩壊しないように工事をすることはとても大切だと思います

60歳代 女性 神戸市　東灘区

民家との幅が2メートルしかない現場での苦労と緊張、皆さんの責任感の強さが伝わって来ました。写真でみると本当に
幅ギリギリですね。工期に余裕があるので休みをしっかりと取り、残業もない事が安全である為に大事とか、機械でしっか
りと計測するとか、夏の暑い日の工夫とかよく書かれています。若い人も読もうと思う様に10代の方のインタビューがあれ
ばよりおもしろいかなと思います。

70歳以上 女性 神戸市　兵庫区 地震の多い日本では欠かせない重要な工事ですね。

40歳代 男性 高砂市 こうゆう工事によって気づかないけど、安全、安心が築いてるんだと実感しました。

60歳代 男性 神戸市　灘区　 地域の. 安全・安心な暮らしの確保に大きな効果がある。

紙　　　別

段　　　数

神戸新聞　読者アンケート結果のご報告

記

掲　載　日

広　告　名

謹啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上

げます。

神戸新聞読者による今回の作品についてのアンケート結果をお届けいたしますので、広告活動のご参考
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50歳代 男性 神戸市　須磨区

連日の掲載になり、現場が全く異なるが、きのうの新多聞と比較して、内容は建物の方がわかりやすいが、レイアウトは
きょうの方がわかりやすいと思う。ビフォーアフター。平面図・工事前・施工時と完成のカット。「完成後の急斜面」の崩落
防止工事の様子、現場の方の声と加えて、読み手にもわかる。◇18付で感想を書いたが、施工前の住宅のカットがない
（おおよそ知っているのでわかるが）からもったいないと思ったが、建設現場を伝えて、大きな紙面を有効に使っているの
は、19付のこちらの方が良い構成なのかなと、素人的には見比べて思う。

70歳以上 男性 加古川市 苦労の多い仕事であることが良く判った。

70歳以上 男性 神戸市　西区 住まい地域の安心安全度合いを高める対策工事は必要かつ不可欠です。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区 斜面工事の大切さが理解できました

70歳以上 男性 神戸市　須磨区 記事に女性が登場しないのが残念です。

70歳以上 男性 神戸市　灘区　 今の所傾斜地では無いので気にしてなかったのですが、考える材料になりました。

40歳代 男性 姫路市 興味深い

60歳代 男性 加古川市 急斜面の工事のノウハウを後世代へ継承を考えてほしい。

20歳代 男性 姫路市
普段は何気なく見ている斜面工事にも、それぞれ意味がある。そこに従事している人たちのおかげで安全を感じられてい
ることにありがたく感じた。

70歳以上 男性 丹波篠山市
家屋と山がわずか２ﾒ-ﾄﾙの近接地での工事は苦労されたと思う。しかし竣工後は人家１７戸、県道・市道の安全が図られ
た事は携った人の最高の喜びと思う！機会があれば見に行きたいです。ありがとう。

40歳代 男性 姫路市 素晴らしい取り組みだと思います。人材確保の為にも、もっと社会基盤整備の大切さや魅力を発信して頂きたいです。

70歳以上 男性 姫路市 あまり日頃知らないことで、役に立った

70歳以上 男性 伊丹市 地元中小建設会社の社員が知恵を絞り努力して地域の防災工事に立ち向かう様子がうかがえて好感を持った。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区
土曜日の記事と同様に、紹介されている地元の企業が関わっていることに気づかされた。そして、発注者である行政の担
当者や、現場の職人の地域住民に密着した工事の進捗など、安心感が持てる内容であった。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 都会だけでなく、田舎で暮す住民には身近に迫る脅威で、命や生活を守る大切な事業であると思います。

60歳代 男性 神戸市　西区 急傾斜地崩壊防止工事は昨今、特に重要と思います。

70歳以上 男性 神戸市　北区　

　急傾斜地における危険性は、地層、地下水、スベリ履歴等、どれをとっても程度や状況が異なっている。それ故、自然
が発する兆候に対し、的確に危険を察知する現場技術者の観察眼が非常に重要である。近年、情報化施工が取り入れ
られているが、過信せず、現場巡視を通じ、感じ取ることが重要と思う。全国に数多ある危険個所をなくすためにも、積極
的に技術の経験者を養成する必要があると思う。

70歳以上 男性 明石市 危険個所の防護工事にいろんな手法があることを知りました。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区
　阪神淡路大震災で西宮の埋立地が大崩壊して大きな被害の出た事を考慮して淡路島の地域でも絶対手を打つべきで
す。　あの大震災が淡路島の野島断層から発して事を考えても当然の措置だと思います。

60歳代 女性 神戸市　垂水区
　阪神淡路大震災大震災で全壊を経験した身としては淡路島の西本村地区でも同じ事は起こる可能性があります。　西
宮で埋め立て地域で物凄い地雪崩で多くに家族が家ごと流されたのを知っていますから淡路島西本村地区でもそれに
沿った傾斜地の崩壊工事は必要です。　これからでも決して遅くないので実効すべきだと思っています。

50歳代 男性 神戸市　中央区 防災のために、民家のすぐ近くでこのような大規模な工事が行われていることが分かりました。

60歳代 男性 伊丹市 今防災は欠かせません。

50歳代 男性 神戸市　北区　
普段安全の為に囲われ気になっていても中身について知る事が出来ない様子を理解できる良い内容と思います。柳川さ
んの地域住民の方との交流なんてとても素敵な出来事だと思います。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区 防災工事の大切さ。



20歳代 男性 神戸市　西区 ためになりました

60歳代 男性 姫路市 災害を防止するためにどのようなことが実施されるかよくわかった。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 大変な工事ですが頑張って下さい。

30歳代 男性 加古郡 命を守る大事な工事です。関係者の努力に感謝したいです。

50歳代 男性 神戸市　長田区
新聞をめくりながら特に意識することなく読み進めていく中にあったこの広告を、広告だとは思わずに読んでいました。急
傾斜地崩壊防止工事は、もちろん誰もが目にもしているし、必要性も十分に感じているものですが、実際に工事を請け
負っている人たちの思いを知れたことが良かったと思いました。

40歳代 男性 神戸市　東灘区
身近な公共工事の効果と目的が分かりやすく説明されており、良い記事であると思います。同様の取り組みを進めて欲し
い。

70歳以上 男性 姫路市 土砂災害対策として多くの建設企業が携わり協力して災害を未然に防ぐのに努力しているのに感謝の念がある

50歳代 男性 三木市
すごい急傾斜地であることが等高線の詰まり具合でよく見えた。工事の写真が具体的に様子を表していて、役場と業者
がそれぞれの役割責任を誠かつ正確に果たしていることがわかる。また、現場の顔が見える記事になっているのもよかっ
た。

60歳代 男性 神戸市　中央区 非常に興味深い記事です。ありがとうございました。

60歳代 女性 尼崎市
自然災害による土砂災害が報道される事が多い昨今、危険な箇所を探し出し、発見されたら即予算化され工事されてい
くことを願っております。

60歳代 男性 赤穂市 土砂崩れ怖いですから、崩れないようにお願いします。人の命を守る非常に重要なお仕事ですね。

60歳代 女性 神戸市　垂水区
神戸は、山が多く危ない斜面が沢山ある。住んでいる垂水にも危ないと思う何処があるが、広告の様な防止工事はして
いない。大変な仕事であるが、命を守る工事なので頑張って頂きたい。

50歳代 女性 西宮市 工事に携わった人の経歴や意見が聞けて興味深かったです。

60歳代 男性 神戸市　北区　
仕事のやりがいは十分伝わる。登場人物の経歴の紹介があったほうが良い。この業界の懸念は労働環境、3K職場のイ
メージを払拭する情報アピールがいるのでは?ホワイトカラーと比較したメリットデメリット。が欲しいです。

60歳代 男性 加古郡 急傾斜地崩壊防止工事の重要性を再認識した。

70歳以上 男性 神戸市　東灘区 私も六甲山の斜面の下に住む一人ですが、このような対応は少しでも早くしていただきたいですね。

70歳以上 男性 加古川市 急傾斜地近くの住民の人たちの安堵がよくわかりますね。

70歳以上 男性 神戸市　北区　
工事前の斜面の状況写真を見ると、誰が見ても危険が想像出来ます。人家と山の幅がわずか2mに仮設防護柵の設置、
工事の難しいさが想像出来ます。安全工事の徹底や苦労、現場の働き方改革の話し、よくわかりました。住民の安全安
心を最優先に土砂災害防止対策に今後も取り組んで下さい。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
暮らしを守る大事な工事に関わっている方々に感謝が生まれる素晴らしい広告です。命優先、設計の大事さーその通り
の建設、取り組んでいる方々の誠実さが伝わります。関係団体の名前もあり、特に写真は本当にいいですね。安全を
守って下さる方々に感謝が生まれます。

70歳以上 男性 姫路市
過去の災害の経験から、今後、災害が起こっても住民がより安心して暮らせるような家づくりがされていてより素晴らしい
です。

60歳代 男性 赤穂市
住民の安全安心が最優先。住民の安堵の喜びの声を聴いてやりがいを感じる。などの関係者のお話は心丈夫で頼もしさ
感じました。

70歳以上 男性 加古川市 危険な傾斜地に住宅があることが問題ではあるが命に係わる工事をしっかりやってください

70歳以上 女性 加古川市 弱い立場の住民を助けてやってください

50歳代 男性 相生市 災害に強い街づくりは重要であると感じた。

50歳代 女性 神戸市　須磨区
インタビューで工事が終わって達成感よりも安堵感って（株）南淡路建設の西山さんが言ってた事が印象的ひとたび災害
が起きると沢山の犠牲者が出るので、本当にみなさんが真摯に向き合ってるのが、分かる記事で良かったです



50歳代 男性 加西市 いわゆる建築物と違う苦労があるのだなと興味深く読みました。ITCによる省力化に感心しました。

60歳代 男性 神戸市　北区　

安心安全のために色々と工夫されて大変な工事を完成されたと思います。安全の確保はされたものの後の維持管理は
地域の仕事です。我々の地区にも急傾斜地があり同じような対策工事を30数年前に完了していますが、あとの斜面地の
維持管理が大変です。行政は作って終わりであとは地域住民の管理へと変わります。写真を見ると擁壁より上側よ四角
いマスに草木が生えてきて維持管理に苦慮されるのではと懸念します。我が地区も高齢化になり維持管理の難しさを感
じている次第です。

60歳代 男性 姫路市
年々、自然災害も甚大化しており治水対策等も進んでいます。技術の進歩で有効な対策が打てているというイメージもあ
りますが、いたちごっこかなというイメージもあります。自然といかに共存するかもこれからの災害対策の柱ではないで
しょうか。

30歳代 男性 神戸市　北区　
防災対策工事にはあまり普段から知る機会が無いので、公示現場で働く職人のインタビューを掲載されるのは新しい発
見にもつながり、防災について考える機会になります。工事でどういう苦労があったのか、記者との対話形式で記載頂け
るとより関心が持てるのではないかと思います

60歳代 男性 明石市
災害を防止するための砂防・治山事業は重要であるが、直接関係しない県民の多くはその重要性を感じることは少なく、
このような広告はそれに関わる関係者の感想や経過も含めわかりやすく解説し重要性を認識することができた。擁壁や
のり枠を漫然とみてきたが、その重要性、作るまでの苦労も感じられた。

50歳代 女性 高砂市
叔母の家も裏がすぐ山です。ニュースで裏山が崩れて被害に遭うニュースを見るといつもはらはらしますが、こんな風に
しっかりした柵があると安心ですね。作業が民家と近いので大変と思いますが、お願い致します。

60歳代 男性 明石市 このようなインフラ整備は実に地味で表に出ないのですが、もっと評価されて然るべきと思います。

40歳代 女性 神戸市　西区
暮らしが当たり前にある為にそれを安全に維持する大切な仕事、頑張って欲しいし、そういう人たちがあってこその平穏で
あることを忘れずにいたい。

40歳代 男性 神戸市　東灘区 いつも楽しく拝見しております。

70歳以上 女性 加古川市
地球温暖化で大きな災害が心配ですが　知恵を出しあって出来るだけ被害が小さくなるよう　頑張っている姿にとても素
晴らしいと思います。た

50歳代 男性 加古川市 急傾斜地の工事前の写真は怖いです。擁壁が完成して住民の方たちも安心したことでしょう。

50歳代 男性 三田市
住民の安心安全の為に、しっかりと工事して自然災害に強い地区になっていったのがとてもよくわかりました。身近なとこ
ろでも災害から市民を守る工事をしているところがあるのかも知れないと思いました。本当にありがたいです。

60歳代 男性 神戸市　須磨区
自然災害から強いまちづくりのために、砂防・治山事業は大変重要でこの建設に対応する方々の敬意を表します。地域
住民の安心安全のため頑張って下さい。

60歳代 男性 神戸市　長田区 自然災害に強い土地改良。望まれ急がれる仕事で大変と思います。一生懸命働かれていて素晴らしい。

60歳代 女性 西脇市
急傾斜地崩壊対策事業平面図と工事の写真が載っていてわかりやすい。作業に携わった方々の話が具体的によくわか
る。兵庫県建設業協会、建設共済保険が、あることもわかって、いい広告だと思う。

20歳代 男性 北海道北見市
日本は昔から山が多く,農地の関係で急傾斜地に住まざるを得ない特殊な,事情が有ります｡国や地方自治体は,其の危険
性を知りながら,アドバイス等の措置を取らなかった｡其の地区の住人は危険と隣り合わせで,長年暮らしています｡国や地
方自治体は,まさに今積極的に関わるべきだと思います｡

50歳代 男性 明石市
災害を発生させないために悪条件の現場を計画的に工事を進めておられることに関心しました。又それによって作業者
の土日休暇など時代に沿った環境を保てることもよくなっていると思いました。

50歳代 男性 神戸市　垂水区 県、様々な会社の取組が聞けて、興味がわく。

60歳代 男性 姫路市亀山 姫路市にも急傾斜地がたくさんあると聞いているので、住民の安心安全のために、どんどん工事をしてほしい。

50歳代 女性 たつの市 しっかり安全対策をして工事されているんだなと感心しました。

60歳代 男性 神戸市　垂水区
土木建築の技術革新はすさまじいものがある。その需要は大きい。にもかかわらず注目度は高いとは言えない。あまり
話題にもならない。だからこそこの技術の高さと魅力をもっとアピールしていく必要がある。そして、就業者数を増やしてい
きたい。何よりも形として残っていくのだから。

60歳代 男性 姫路市 建設業の苦労や住民への安心感や業務に対する安全面の取組に対してすごく共感した。



60歳代 男性 西脇市
　工事の内容など、興味深く読ませてもらいました。　左上の地図は上が北なのに、写真は地図と南北が反対だったの
で、比較しにくいため、地図は北を南に掲載してほしかったと思いました。

50歳代 男性 神戸市　北区　 建設業の魅力が伝わる紙面でした。建設業会へ若い入職者が少しでも増えることを期待します。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区
地元の建設業者が参加していることが良かった、各事業所の若手のホープが意見を述べるいる、地元蜜着の事業これか
らもつずけてください

60歳代 女性 明石市

都市部を少し離れると、掲載されている写真と同じような箇所を目にする事が多々あります。最近の激しい豪雨や地震な
ど、個人レベルでは防ぎきれない災害を防ぐために尽力されている方たちの顔が見え、生の声が掲載されているのは、
安心に繋がります。文章の量がこれ以上になると、読む気が失せると言うギリギリのボリュームで、現場の写真の配置も
見やすいです。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区
市民の日常生活の中で、潜む危険性を未然に防ぐため、まさに隠れた地味な、しかし安全安心のため非常に大事な仕事
に誠実に取り組んでおられる方々がおられることに頭がさがります。多くの市民にこのことを知って頂きたい。

60歳代 男性 神戸市　垂水区 神戸は急傾斜地崩壊危険区域が多く災害を招きかねない県のしっかりしたフリーフレイム等の工事信頼してます

20歳代 男性 神戸市　西区
自然災害は必ずどこかで起こりうるものであるが、市民の安全や命を守るための未然防止対策はとても重要であると感じ
ました。過去の自然災害の教訓を生かし、個々が災害についてよく考えていく必要があると思いました。

40歳代 女性 神戸市　北区　 命にかかわるので。賛成

40歳代 女性 姫路市

ここ最近、異常気象によって豪雨災害が増えています。大規模な土砂災害、自然の怖さを目の当たりにすることが増えま
した。このような災害を防止するために、大きな自然に対してどのように工事を進めていくのか、それぞれの業者さんの特
色を生かしながら、色々なことに気を使い工程をこなしていることを知りました。建設現場は当たり前に日常でもよく見か
けます。それぞれの現場の現場監督さんの思いを受け止めながら、安全に通行できることを感謝し、また作業員さんの安
全を祈りたいと思います。

60歳代 男性 神戸市　垂水区 まち、人をまもる思いが伝わってきた

60歳代 男性 神戸市　垂水区
発注者・受注者双方のメッセージが掲載されており、バランスがいい。発注者の県側が若い担当者を出していたのも建設
業の将来を考えさせる上で適切な人選だと思う。

40歳代 男性 神戸市　長田区
建設業界に携わる方々の誇りと責任を感じます。棚田氏の「休日にしっかり休んでこそ、平日にいい仕事ができる」は ど
の仕事にも通じることでありあらためて思い起こすきっかけにさせて貰いました。素晴らしい記事を有り難うございます。

50歳代 女性 神戸市　垂水区

まず、こんな急斜面で危ないと思える所が存在していた事に驚きました。作業自体、生活されている場所で沢山の制限が
ある中、早急にしなければならず住民と作業員の方々との繋がりや協力もとても大切だと思いました。お互いが慮りなが
ら丁寧に工事をしている様子がよくわかる記事でして。記事の中で中嶋友哉氏の道路、川、橋、土木って実はすごく身近
な存在で生活に欠かせないものという言葉がとても印象的でした。

60歳代 男性 姫路市 さまざまな業者の知見を結集した工事だと思います

70歳以上 女性 高砂市
裏山が崩れてなくなるニュースをよく見ますね。少しでも防げることはしてほしいです。大変な工事だと思いますが、安全
第一で宜しくお願い致します

40歳代 男性 神戸市　灘区　 さまざまな取り組みを知ることが出来て良かったです。感銘を受けました。

50歳代 女性 神戸市　中央区
近年ゲリラ豪雨も増え、災害を最小限にとどめるためにとても重要な仕事を担っていることがわかる。苦労も多いと思う
が、現場の人が綿密な計画のもと責任感を持って仕事をしているのが伝わった。小さな人間があんな大きな構造物を造
るとは凄いなと思う。

50歳代 女性 高砂市 災害を防ぐために必要だと思う。

60歳代 女性 洲本市 災害が増えてきているので、それを防ぐために頑張る人がいることに安心感を感じました。

50歳代 男性 赤穂市  技術者たちの綿密な設計みよって工事がなされ、私たちの暮らしに役立っていることを改めて認識させられた。

70歳以上 男性 加古郡 家の裏手２ｍに崖が迫っても安心して暮らせるのは幸せですね。

30歳代 女性 三木市
熱海の盛り土問題もありましたが、土砂崩れは日本において身近な災害だと思います。それを防ぐのも建設分野であるこ
と、その大切さも記事を通して感じました。

40歳代 男性 神戸市　須磨区 面白かったです。重要な工事なんだと思いました。



60歳代 女性 神戸市　西区
危険も伴う工事は、気が抜けませんね。この様に、丁寧かつ、誠実な仕事ぶりは、本当に素晴らしいと思います。今後も、
益々、スキルアップを図り、安心&安全な暮らしを支えて下さる事を切に願います。

40歳代 男性 神戸市　北区　
トルコ大地震の報道を見て心が痛むとともに、南海トラフ大地震に備える必要を感じました。記事を読み、兵庫県の地震
対策を知り心強く感じるとともに、私も勉強する必要性を感じました。

50歳代 女性 小野市

熱海市伊豆山土石流災害は記憶に新しい。あの事故は報道からの知識ではあるが、人災に他ならないと思う。民家の裏
に山が存在するだけで、最近は災害に対して過敏に恐れをもってしまう。住民の暮らしを守るための急傾斜地崩壊防止
工事だが、この取り組みをしている県や建設会社の住民への配慮や安全確保はできたときはもちろん建設中にもつねに
行われていることがよく理解できた。まだ対象の地域や箇所は県内に多いと思われるが、計画的に安全に施工されるよう
に願いたい。県の対策や計画を構想している方々が身近に感じられる良い広告である。

70歳以上 男性 神戸市　西区
高度な擁壁の技術を持ていると感じた。最近、悲しい土砂崩れのニュースがあったのでもっと大規模な防災壁ができるよ
うになればいいと思う。

70歳以上 男性 神戸市　北区　
今回は淡路が中心の傾斜地の崩れについてPRですか、日本は各地に傾斜地があります。地域を良く理解している建築
会社の存在が安心感を感じます。

60歳代 女性 神戸市　西区 色々な分野の知識が知れて大変楽しいです。

60歳代 女性 神戸市　北区　 すごく危険な場所が本当に沢山あると思います。もっと早く改善されたらいいのにと常日頃思ってます。

70歳以上 男性 加古郡 神戸新聞は地域の情報が具体的、県洲本土木事務所は河川管理に余念がなさそうだ。

30歳代 男性 神戸市　垂水区 住民の安全安心が最優先という考え方が素晴らしいと思いました。

60歳代 男性 神戸市　西区
今、住んでる地域もイエローゾーンが、家の裏にあります。また、車で街に行く時も急な傾斜地を横に見る、県道を走るこ
とになります。これからの気象変動に備え、頑張って欲しいものです。

60歳代 男性 神戸市　垂水区 技術の伝承と継続的発展に努め、今後とも地域と共に共生すること業界であって欲しい。

50歳代 女性 姫路市
色々な場所で土砂崩れがおきており、そのニュースを見るたびに人災もあるなあと思ってました。行政も業者も自分の担
当地域で起きると想定して行動できる人達がこれからもどんどん増えて、それが、ニュースにならず、当たり前になってほ
しい。

70歳以上 男性 三田市
急傾斜地崩壊防止工事の記事ですが、まず此の様な場所に何故家を建てたのだろうと疑問がわきました。しかし、この
付近の住民は此の工事が完了して、本当に安堵しただろうと思います。日本全土に危険な場所があり気候変動で予断を
許さない時期で心配でなりません。

50歳代 女性 明石市

土木工事は、身近なものなのに、普段その事業に携わった人の顔を想像する事がないものだと思います。でも、神戸新
聞のこなシリーズで携わる方のインタビューが読めるので、苦労ややりがい楽しさを知ると、家の近くの道路や山・川のコ
ンクリート工事の後や橋などを見ても、色んな人が色んな思いがこの構造物を、つくったんだなと 自分の住む町により親
近感がわいてきます

60歳代 男性 神戸市　北区　 住民の安全安心が最優先と言う事が一番大事だ。

60歳代 男性 神戸市　兵庫区
南あわじの急傾斜地の崩壊防止工事に携わる行政や現場の施工業者へのインタビュー。それぞれの立場からのいろん
な考えが有意義でよくわかった。「魅力」を云うならば女性もメンバーに加えて方がもっと良いのでは・・・。

60歳代 男性 姫路市 作用町での災害を教訓にして、災害を予防するための対策が計画的に実行されていることを知り心強く思います。

60歳代 男性 三木市 砂防治山は人の暮らしを守る大切な事業であることが良くわかった。

50歳代 男性 明石市大

災害対策の工事を知るいい機会になりました。実際に携わっている方達の想いがそれぞれの立場で表現され分かり易
く、いい記事だと感じました。佐用町の工事は、毎週用事があり変化を感じながら変わる風景を見ていました。佐用町の
工事もこのようにいろいろな方達が携わっていたんだとあらためて、感じました。今後は、気に留めながら特集を読んでい
きたいと思います。自分では、経験できないことを知る機会になると思いました。ありがとうございます。

60歳代 女性 神戸市　垂水区

急傾斜地崩壊防止工事　コンクリートどうやって流し込んでいるのか　住まいのある塩屋は傾斜地が多く　今も塩屋～須
磨浦公園間の山側の工事をしています　電車の中から進み具合を見るたび　出来上がって行くのを見てると　どこから
あのトラックやらミキサー車を入れたんだろう　といつも疑問に思ってます　出来上がったのを見てると　これで台風や大
雨の時　崩れる事が無いと　工事をしてくれてる方に感謝です

60歳代 男性 加古川市 災害防止への取組は重要である

70歳以上 女性 加古川市
神戸は過去何度か災害に見舞われ防災にたいして、市民も特別に気に賭けているとおもいます。災害は忘れた頃にやっ
て来ると言われているが、常に意識を持って安全の確保に心がけたいとおもいます。



70歳以上 男性 神戸市　北区　 若くて仕事への取り組みに頑張っているのが良く分かった。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 自然災害に備えて重要工事を担っている仕事ぶりが紙面で伝わてくる。

60歳代 男性 明石市
工事を従事された方は、地元の方々が従事されて地元を愛しまた住民と一緒に工事をされたように思います。急斜面の
工事は、高度な技術力が必要だったと拝見しました。

50歳代 男性 神戸市　須磨区
急傾斜地崩壊防止工事の広告を読みました実際に何回か通行した工事現場なので、状況がわかりやすい。設計図通り
にできたら感動ですよね

70歳以上 男性 三木市 山崎断層や南海トラフ地震が近いと言われている昨今、この様な宣伝が参考になると思います。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 この方々の支えがあって我々の暮らしがあると感謝の思いです。

70歳以上 男性 たつの市 建設分野の魅力が伝わった

60歳代 男性 芦屋市 必要不可欠な作業を担うところの広告であると思った。

70歳以上 男性 加西市 魅力ある仕事ですね。

70歳以上 女性 姫路市大 建設会社の方々には、頑張って欲しいです。

70歳以上 男性 神崎郡 住民とのコンタクトをとることで、安心安全な工事を進めることがゆうせんすることだ、

70歳以上 男性 西脇市
西本地区内三ケ所の急傾斜地工事では達成感より災害や事故がなくよかった。最近は施工を管理するソフトやアプリが
普及したが人手不足が深刻なようだ。重要な仕事なのでたくさん若い人が入ったら良いなと思います。

30歳代 女性 神戸市　北区　

兵庫県が自然災害に備えて強い県土をつくる取り組みをしていることを知らなかったので、知れて良かった。身体を使っ
て自然の中で作業をされている方のお話はすごいなぁと思った。少しの気の緩みでケガをしたりするような作業だろうけ
ど、細かく考えてヒヤリハットを守りながら作業をしているのは尊敬しかない。県土を整えていただいていることに感謝しよ
うと思う。このような社会活動に若い方が興味をもってくれたらいいなと思う。

50歳代 女性 神崎郡

女の子の子供が2人おり、ふたりとも建築関係の仕事をしています。父親も建築関係でよく３人で相談したり建物について
語り合っているのですのが、医療系の仕事をしている私には建物のなににそんなに魅力があるのかわかりません。でも
紙面に掲載されていた4名の方の熱い思いを読んで現場で働かれている方達と同じような思いで仕事しているように思い
ました。工事事業も建築ではないけれどものづくりに似ているように思いました。

60歳代 女性 宍粟市
宍粟市に起きた山津波や佐用の災害など身近に起きた土砂災害、他人事では思えません。対策の大変さがよくわかりま
した。


